

市内の保育園等 13 園の子どもたちが学業成就を祈願 －天神講の風習を子どもたちに受け継ぎます－

燕市には、古くから学問の神様・菅原道真公を命日である2月25日にお偲びする「天神講」という風習があります。その風習を子どもたちに受け継いでいくため、燕市内すべての公立保育園・こども園の13園で、道真公の掛け軸を飾り、学業成就や健やかな成長を願います。なお、園児が描いた菅原道真公の絵や天神講のお菓子に加えて、今年は新たにつば推し！リポーター桜咲ユメのぬりえをお供えします。

【保育園の天神講 代表園取材】

代表園として、今年は藤の曲保育園で取材をお受けします。

○日 程 2月25日（水） 9時50分～

○場 所 燕市立藤の曲保育園

（燕市新栄町131）

○内 容 ・道真公の掛け軸を飾り、お菓子をお供えするという燕に昔から伝わる形式で行う。
・お祈りをし、道真公の絵を描いたり、ぬりえをする。
・お供えしたお菓子を分割して園児みんなでいただく。



▲令和6年度開催時の様子

※例年配布している「かんたん手作りキット『道真くん』」のほかにも、つば推し！

リポーター桜咲ユメが菅原道真公のスタイルを模したぬりえを保育園・こども園のほか、児童館等にも配布します。

【「越後つばめの天神講菓子展」も好評開催中！】

①燕三条地場産業振興センター②燕三条 Wing③道の駅国上
④いわむろや⑤道の駅保内内の計5か所にて2月25日（水）まで開催しています。



▲桜咲ユメのぬりえ

(広報秘書課作成)

《報道機関の皆様へ》

取材いただけれる場合には、2月20日（金）までに
商工振興課（0256-77-8231）へご連絡ください。



本件についてのお問い合わせ先

産業振興部 商工振興課：長島、小林

電話：0256-77-8231（直通）

燕市立藤の曲保育園 園長：田邊

電話：0256-63-3792